

## ***FR - Comparaison des points de vue des professeurs de langues et des professeurs de mathématiques sur l'enseignement des mathématiques dans une langue étrangère***

Nous n'avons reçu qu'une réponse de la part d'un professeur de langues.

Nous relevons deux différences entre les réponses du professeur de la matière et celle du professeur de la langue.

- L'enseignement des mathématiques dans une langue étrangère serait utile pour l'apprentissage des mathématiques ou des langues, seulement pour les élèves motivés ayant un bon niveau scolaire.
- Il semble que les compétences nécessaires aux professeurs pour enseigner à l'étranger ne pourraient être apportées que par le biais d'échanges de postes de professeurs.